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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Распознавание объектов на морской поверхности с помощью глубоких предобученных нейронных сетей». Данная работа посвящена адаптации глубоких предобученных нейронных сетей для распознавания объектов на морской поверхности. Задачи, которые решались в ходе разработки: Изучение существующих методов распознавания объектов; Сравнение методов обучения: SGDM, RMSProp, Adam;Обучение, тестирование исследуемых сетей и сравнение результатов; Подготовка нового набора входных данных; Обучение, тестирование исследуемых сетей на новом наборе данных и сравнение результатов. В ходе проведения данной работы был произведен обзор существующих методов распознавания объектов. Был проведен сравнительный анализ методов обучения (SGDM, RMSProp, Adam) глубоких нейронных сетей классификации, и анализ результатов обучения и тестирования 5 нейронных сетей (SqueezeNet, GoogLeNet, ResNet-50, EfficientNet-b0, DarkNet-53). Также было разработано программное обеспечение для создания нового набора входных данных, и проведен сравнительный анализ результатов работы сетей на подготовленных данных и на исходных. В результате все исследуемые нейронные сети были адаптированы для распознавания объектов на морской поверхности.
        

        
          The topic of the graduate qualification work is “Recognition of objects on the sea surface using deep pre-trained neural networks”. This work is devoted to the adaptation of deep pre-trained neural networks for the recognition of objects on the sea surface. Tasks that were solved during the development:Study of existing object recognition methods;Comparison of training methods: SGDM, RMSProp, Adam;Training, testing of the studied networks and comparison of results;Preparing a new set of input data;Training, testing of the studied networks on a new data set and comparing the results.In the course of this work, an overview of existing object recognition methods was made. A comparative analysis of training methods (SGDM, RMSProp, Adam) of deep neural classification networks was carried out, and an analysis of the results of training and testing of 5 neural networks (SqueezeNet, GoogLeNet, ResNet-50, EfficientNet-b0, DarkNet-53). Software was also developed to create a new set of input data, and a comparative analysis of the results of the networks on the prepared data and on the source data was carried out.As a result, all the studied neural networks were adapted to recognize objects on the sea surface.
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